



El Barrio Matadero-Franklin (1847-2007)

Recursos

CATEGORÍA

Sitios temáticos

RESUMEN

El Barrio Matadero-Franklin (1847-2007) De periferia urbana a mercado popular La instalación en 1847 del matadero público en el sector sur de Santiago, llevó consigo la urbanización de su entorno. Si bien hacia 1900 el vecindario adquirió fama de mal vivir, hoy se perfila como un extenso barrio comercial.

TERRITORIO

Santiago

TEMAS

Arquitectura y urbanismo

FUENTE DE INFORMACIÓN

Memoria Chilena

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa